## Hallo Zusammen,

ich bin nun gut in meinem neuen Zuhause angekommen. Habe mich auch schon bestens eingelebt. Seit ich hier bin heiße ich "Lotti", was mich aber nicht weiter stört.

Am liebsten schlafe ich. Sobald ich aber wach bin, spiele ich am liebsten im Garten mit meinem Ball oder halte mich in meiner Wasserschale auf :-).

In der Nacht bin ich meistens sehr brav. Außerdem bin ich auch schon stubenrein, worüber sich mein Frauchen sehr gefreut hat.

Wir werden irgendwann mal auf Besuch bei euch vorbei schauen.

## Viele Grüße



